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КХЛ как организация 
 

Вице-президент ХК "Амур" назвал нормальной финансовую ситуацию в 
клубе (ТАСС) 
Ранее сообщалось о том, что хоккеистам "Амура" не выплачивают зарплату. 

перейти к статье 

Голубев: хоккеисты "Амура" не обращают внимания на разговоры о 
финансовых проблемах клуба (ТАСС) 
Форвард отметил, что хоккеисты должны сосредоточиться на игре, а 
финансовые вопросы решает руководство. 

перейти к статье 

Сергей Зубов покинул пост главного тренера клуба КХЛ "Сочи" (ТАСС) 
И. о. главного тренера назначен Леонид Береснев. 

перейти к статье 

Гендиректор ХК "Сочи": Зубов был уволен за неудовлетворительные 
результаты в КХЛ (ТАСС) 
Сочинская команда потерпела три поражения подряд и семь - в восьми 
последних игра. 

перейти к статье 

В КХЛ 3-я отставка за полтора месяца. Зубова убрали из "Сочи" за 
неудачи и скучный хоккей (Sport24.ru) 
Но есть и другие причины неудач "южан". 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Пашков: "Сегодня юный Сорокин имел бы мало шансов в КХЛ" 
(Russia-hockey.ru) 
О вратарских проблемах в КХЛ - олимпийский чемпион, советский вратарь и 
тренер, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

"Я никого не боюсь". Он бился в Америке, как зверь, а сейчас творит 
чудеса в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Алексей Шевченко - о главной сенсации нового сезона КХЛ "Витязе" и его 
тренере Михаиле Кравеце. 

перейти к статье 

Интервью с новым вице-президентом "Металлурга" Сергеем Ласьковым 
(Чемпионат.com) 
Сергей Ласьков - о своих задачах в "Магнитке", проблемах команды, отношении 
к Илье Воробьеву и приглашении генерального менеджера. 



 

 

перейти к статье 

Хоккейный Урал продолжает жить прошлым. "Магнитка" выгнала 
Величкина, но это ничего не изменит (Sport24.ru) 
Хоккейного менеджера в "Металлурге" назначать не собираются.  

перейти к статье 

Береглазов: было видно, что Величкин расстроен увольнением. Наша 
вина тоже есть (Чемпионат.com) 
Защитник "Металлурга" Алексей Береглазов поделился впечатлениями от 
победы над "Северсталью" и прокомментировал отставку вице-президента клуба 
Геннадия Величкина. 

перейти к статье 

Белов, Назаров или Юрзинов? Кто может заменить Крикунова в 
"Динамо"? (Allhockey (allhockey.ru)) 
Ситуация в московском "Динамо" начинает напоминать кризис, а решать ее 
нужно как можно скорее. 

перейти к статье 

Еременко - 5-й вратарь в отечественном хоккее, проведший 400 матчей за 
один клуб (Чемпионат.com) 
Московское "Динамо" принимает в Москве "Автомобилист" в матче регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги.  

перейти к статье 

Мартемьянов: "Автомобилист" мало забивает, не хватает куража, 
сыгранности" (Sport24.ru) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов прокомментировал 
результат матча КХЛ с московским "Динамо". 

перейти к статье 

Знарок: "Спартак" в матчах с лидерами КХЛ выкладывается сильнее, чем 
с аутсайдерами (ТАСС) 
Главный тренер отметил, что в матче с "Амуром" решающее значение сыграла 
реализация моментов. 

перейти к статье 

Обзор дня: Величкин предпринимает попытки вернуться в "Магнитку"? 
Кто будет отвечать за селекцию? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 

"Нефтехимик" подписал контракты с Энлундом и Берглундом (Allhockey 
(allhockey.ru)) 
"Нефтехимик" заключил однолетние односторонние контракты с финским 
форвардом Йонасом Энлундом и шведским нападающим Якобом Берглундом.  

перейти к статье 

"Сочи" подписал контракт с хоккеистом Егором Дугиным (Р-Спорт) 



 

 

"Сочи" подписал контракт с хоккеистом Егором Дугиным, сообщается на 
официальном сайте клуба КХЛ. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Колобков: побольше бы таких хоккеистов в России, как Зарипов (Р-Спорт) 
Нападающий казанского "Ак Барса" Данис Зарипов является примером, он 
реализует себя не только в спорте, но и за его пределами, побольше бы в стране 
было таких хоккеистов, заявил министр спорта России Павел Колобков. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Генменеджер "Миннесоты" прилетит на переговоры с Капризовым в 
ноябре (Allhockey (allhockey.ru)) 
Генеральный менеджер "Миннесоты" Билл Герин в конце ноября прилетит в 
Москву для переговоров с нападающим ЦСКА Кириллом Капризовым. 

перейти к статье 

Разное 
 

Бывшего босса клуба КХЛ могут посадить на 7 лет. При нем "Трактор" 
сотрясали скандалы (Sport24.ru) 
Теперь Борис Дубровский скрывается в Швейцарии.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Вице-президент ХК "Амур" назвал нормальной финансовую ситуацию в 
клубе (ТАСС, Москва, 12 октября 2019) 
Ранее сообщалось о том, что хоккеистам "Амура" не выплачивают зарплату 
Финансовая ситуация клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Амур" на 
данный момент является нормальной. Об этом ТАСС в субботу по телефону 
рассказал первый вице-президент хабаровского клуба Александр Филиппенко. 
Ранее газета "Спорт-Экспресс" сообщила о том, что хоккеистам "Амура" не 
выплачивают зарплату. Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в сентябре 
отметил, что все клубы выступают в новом сезоне без долгов. 
"Если реагировать на такие провокации, я комментировать даже не хочу. В целом 
у нас нормальная финансовая ситуация, работаем", - сказал Филиппенко. 
"Амур" в 16 играх набрал 11 очков и занимает последнее, 12-е место в турнирной 
таблице Восточной конференции. Следующий матч регулярного чемпионата КХЛ 
команда из Хабаровска проведет в субботу на выезде с московским "Спартаком".  

https://tass.ru/sport/6992549 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Голубев: хоккеисты "Амура" не обращают внимания на разговоры о 
финансовых проблемах клуба (ТАСС, Москва, 12 октября 2019) 
Форвард отметил, что хоккеисты должны сосредоточиться на игре, а 
финансовые вопросы решает руководство 
Хоккеисты хабаровского "Амура" не обращают внимания на разговоры о 
финансовых проблемах и долгах клуба. Об этом ТАСС рассказал нападающий 
команды Денис Голубев. 
Ранее газета "Спорт-Экспресс" сообщила о том, что хоккеистам "Амура" не 
выплачивают зарплату. Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в сентябре 
отметил, что все клубы выступают в новом сезоне без долгов. В субботу первый 
вице-президент "Амура" в беседе с ТАСС назвал финансовую ситуацию 
нормальной. 
"Мы не обращаем внимания [на разговоры], наша задача - выходить и играть в 
хоккей. А все финансовые вопросы должны решать руководители, и они 
решают", - сказал Голубев. 
В субботу "Амур" со счетом 2:1 по буллитам на выезде переиграл московский 
"Спартак". "Команда сегодня хорошо защищалась, повели в счете и правильно 
сыграли в обороне, да, не удержали преимущество, но в буллитах решили игру. 
У нас сейчас основная проблема - не можем забить, но работаем над этим на 
каждой тренировке. Много бросков идет мимо ворот, когда не попадаешь в створ, 
забрасывать невозможно", - отметил Голубев. 
"Амур" в 17 играх набрал 13 очков и занимает 11-е место в турнирной таблице 
Восточной конференции. Следующий матч команда из Хабаровска проведет на 
своем льду 15 октября с ярославским "Локомотивом".  

https://tass.ru/sport/6993539 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019 

https://tass.ru/sport/6992549
https://allhockey.ru/news/show/366665-Vice_prezident_Amura_takie_provokacii_ya_kommentirovat_dazhe_ne_hochu
https://tass.ru/sport/6993539
https://allhockey.ru/news/show/366722-Golubev_ne_obraschaem_vnimaniya_na_razgovory_o_finansovyh_problemah_Amura


 

 

К заголовкам сообщений 

Сергей Зубов покинул пост главного тренера клуба КХЛ "Сочи" (ТАСС, 
Москва, 12 октября 2019) 
И. о. главного тренера назначен Леонид Береснев 
Сергей Зубов отправлен в отставку с поста главного тренера клуба 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Сочи". Об этом сообщает пресс-служба 
команды. 
"Сочи" идет на десятом месте в таблице Западной конференции КХЛ, команда 
потерпела три поражения подряд и семь - в восьми последних играх. Исполнять 
обязанности главного тренера будет Леонид Береснев, входивший в штаб 
Зубова. 
"Руководство клуба благодарит Сергея Александровича за работу и желает 
успехов в дальнейшей карьере", - говорится в сообщении. 
В качестве хоккеиста Зубов, игравший в амплуа защитника, становился 
победителем Олимпийских игр (1992), дважды обладателем Кубка Стэнли - в 
составе "Нью-Йорк Рейнджерс" (1994) и "Далласа" (1999). В июне 2019 года 
Зубов был включен в Зал хоккейной славы в Торонто, официальная церемония 
состоится 18 ноября. 
В июле 2011 года начал тренерскую карьеру, став помощником главного тренера 
СКА, по ходу сезона-2015/16 возглавил команду, а в июне 2016 года клуб 
сообщил, что контракт с Зубовым не будет продлен. В марте 2017 года 
специалист возглавил "Сочи", под его руководством клуб два года подряд 
выходил в плей-офф КХЛ.  

https://tass.ru/sport/6993034 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 12 октября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор ХК "Сочи": Зубов был уволен за неудовлетворительные 
результаты в КХЛ (ТАСС, Москва, 12 октября 2019) 
Сочинская команда потерпела три поражения подряд и семь - в восьми 
последних играх 
Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Сочи" отправил в отставку главного 
тренера команды Сергея Зубова в связи с неудовлетворительными 
результатами команды. Об этом ТАСС в субботу по телефону сообщил 
генеральный директор клуба Сергей Воропаев. 
"Сочи" идет на десятом месте в таблице Западной конференции КХЛ, отставая 
от зоны плей-офф на одно очко. Команда потерпела три поражения подряд и 
семь - в восьми последних играх. 
"Турнирную ситуацию все знают, мы проиграли пять из последних шести матчей. 
Из-за спортивных результатов решились на перестановки", - сказал Воропаев. 
Исполнять обязанности главного тренера будет Леонид Береснев, входивший в 
тренерский штаб Зубова. "На данный момент не рассматриваем никаких 
кандидатов на пост главного тренера, Береснев будет работать. Все члены 
штаба Зубова остаются", - отметил генеральный директор "Сочи". 
Зубов возглавил "Сочи" в марте 2017 года, под его руководством клуб два года 
подряд выходил в плей-офф КХЛ.  

https://tass.ru/sport/6993146 

https://tass.ru/sport/6993034
http://sport.business-gazeta.ru/news/246134
https://www.championat.com/hockey/news-3872577-hk-sochi-objavil-ob-uhode-sergeja-zubova-s-posta-glavnogo-trenera.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/sochi-obyavil-ob-uhode-zubova-1597675/
https://tass.ru/sport/6993146


 

 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2019 

• К заголовкам сообщений 
В КХЛ 3-я отставка за полтора месяца. Зубова убрали из "Сочи" за 
неудачи и скучный хоккей (Sport24.ru, Москва, 12 октября 2019) 
Но есть и другие причины неудач "южан". 
В КХЛ давненько, целый месяц, не увольняли тренеров. Третья отставка в сезоне 
состоялась в "Сочи". В субботу, 12 октября, был уволен Сергей Зубов, который 
тренировал "южан" с 2017 года. В предыдущие два года Зубов выходил с 
командой в плей-офф.  
 - Хоккейный клуб "Сочи" принял решение внести изменения в тренерский штаб 
команды: Сергей Зубов покидает клуб, а исполняющим обязанности главного 
тренера назначен Леонид Береснев. Руководство клуба благодарит Сергея 
Александровича за работу и желает успехов в дальнейшей карьере! - гласит 
заявление в "твиттере" черноморского клуба. 
Отставка состоялась за день до домашней игры с лидером чемпионата - ЦСКА. 
Затем "Сочи" проведет матчи дома с "Металлургом" и "Сибирью". Уход Сергея 
Зубова не стал огромной сенсацией. В нынешнем сезоне команда испытывала 
большие проблемы. "Леопарды" после 16 матчей занимают 10-е место на 
Западе, а в последних восьми встречах проиграли семь раз. Единственная 
победа была одержана дома над "Авангардом", когда после двух периодов 
хозяева уступали омичам 0:3. После последней неудачи от "Локомотива" Зубов 
сказал, что "игра кардинально отличалась от той, что была здесь месяц назад. 
Ребята хотели играть, желание было". Но результата все равно не было.  
 - Отставка произошла по спортивным причинам, вы сами видите результаты 
команды. Сергей Зубов долго работал в команде, но ситуация тяжелая, и она не 
выправлялась. Кандидатов на его пост сейчас не рассматриваем, у нас будет 
работать Береснев, посмотрим на его работу, он - опытный тренер. Игроков мы 
убирать не планируем с этой отставкой, разве что тех, кого планировали и 
раньше, - прокомментировал Sport24 изменения в клубе генеральный директор 
Сергей Воропаев.  
Для "Сочи" неплохо сложилась предсезонка. Впервые в истории проведения 
домашнего турнира Sochi Hockey Open команда его выиграла. На старте 
"регулярки" были две победы над "Нефтехимиком" и минским "Динамо", а затем 
началась череда неудач. Это можно объяснить тем, что в межсезонье 
руководству пришлось строить новую команду, многие лидеры, в том числе Эрик 
О'Делл, ушли. СКА забрал из клуба перспективного вратаря Петра Кочеткова, 
отдав взамен Никиту Богданова, который даже в Высшей лиге проиграл 
конкуренцию. Не продлили контракты по разным причинам и Йокипакка, и 
Пайгин. Даже Полунина, который блеснул в плей-офф, "Локомотив" забрал 
обратно из скрытой аренды. Не все новички смогли заиграть. Канадский 
защитник из немецкой лиги Морган Эллис умудрился заработать показатель 
полезности "-6" (второй с конца в команде по +/-). Здорово дебютировал в КХЛ 
только Мальте Стремвалль - в 15 матчах у него 11 (5+6) очков, но этого 
недостаточно. Российские игроки не показывают должного прогресса. Летом 
много работал над своей формой Андрей Алтыбармакян, что было видно по 
предсезонным матчам. Но осенью 21-летний форвард уже не так крут, хоть и 
набрал 6 очков в 14 матчах - столько же, сколько было у него за весь прошлый 
чемпионат.  
Но в ситуации с "Сочи" больше расстраивали не результаты, а невзрачная, даже 
унылая игра. За матчами "южан" было следить крайне тяжело, потому что хоккей 
был слишком скучным и совершенно не смотрибельным. Отчасти причина в 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/gendirektor-sochi-obyasnil-otstavku-zubova-1597693/


 

 

невысоком уровне исполнителей - больших звезд и молодых талантов в команде 
попросту нет. Но есть вина и Сергея Зубова, который прививал хоккей своего 
учителя Кена Хичкока - одного из самых консервативных тренеров мирового 
хоккея. У Хичкока российский защитник играл много лет в "Далласе" и за это 
время стал настоящим любимчиком канадского специалиста.  
В середине ноября в Торонто состоится торжественная церемония введения в 
Зал славы НХЛ, в который как раз Зубов был включен этим летом. Ранее Сергея 
беспокоило, что придется уехать на несколько дней в разгар сезона. Однако 
теперь двукратный обладатель Кубка Стэнли может лететь в Канаду со 
спокойной душой. Может быть, это и к лучшему.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-12-sergey-zubov-uvolen-s-posta-glavnogo-
trenera-khk-sochi-komanda-proigrala-sem-poslednikh-matchey-iz-vosmi 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Александр Пашков: "Сегодня юный Сорокин имел бы мало шансов в КХЛ" 
(Russia-hockey.ru, Москва, 13 октября 2019) 
О вратарских проблемах в КХЛ - олимпийский чемпион, советский вратарь и 
тренер, для Russia-Hockey.ru  
ЛИМИТ НА ЛЕГИОНЕРОВ ПОДЧИСТИЛ ВРАТАРСКИЙ ЦЕХ КХЛ  
- Как вы оцените состояние российской школы голкиперов в последние годы?  
- Я считаю, что в КХЛ и особенно в первые годы Лиги молодые вратари России 
получили отличные возможности для развития. На нашу школу сработало 
прежде всего то, что в каждом клубе появились тренеры вратарей, которые 
становятся все более профессиональными и дают результат. Еще один плюс - 
лимит на легионеров, он подчистил Лигу от иностранных голкиперов средней 
руки. Все-таки на каком-то этапе в России таких голкиперов было очень много.  
Но есть и проблемные моменты. Конкуренция в Лиге высокая, тренеры под 
угрозой отставки обязаны давать результат сегодня, поэтому молодые получают 
все меньше шансов. Никто из тренеров не имеет возможности рисковать, 
жертвуя сегодняшним днем во имя завтрашнего. Тем более что вратарь в хоккее 
- та фигура, от которой результат зависит критическим образом.  
Здесь классический пример - финал Олимпиады-2018, когда на последней 
минуте в большинстве немецкий голкипер в ближний угол запустил от Гусева с 
неудобной руки шайбу, которую не имел права пропускать и которая стала 
главной во всем 2018 году.  
СОКРАЩЕНИЕ ЛИГИ ЗА СЧЕТ ИСТОРИЧЕСКИХ ЦЕНТРОВ - ОШИБКА  
- На заре КХЛ такого давления на тренеров не было?  
- Несколько лет назад в КХЛ состояли такие клубы, как новокузнецкий 
"Металлург", "Лада" или "Югра". Над тем же Новокузнецком результат не довлел, 
поэтому лет пять назад свой шанс в клубе получил юный воспитанник Илья 
Сорокин. Фактически еще в юношеском возрасте на старте своей карьеры лет 
нынешний лидер чемпионского ЦСКА отыграл в КХЛ целый сезон - бесценный 
сезон для своего формирования.  
Но при том давлении, которое теперь есть в КХЛ, сомневаюсь, что сегодня юный 
голкипер уровня Сорокина у нас состоялся бы. Скорее всего он или сидел бы в 
запасе в КХЛ, или играл в МХЛ, чтобы потом рвануть в Северную Америку, а там 
уже куда кривая выведет.  
- Именно поэтому вы были противником сокращения КХЛ?  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-12-sergey-zubov-uvolen-s-posta-glavnogo-trenera-khk-sochi-komanda-proigrala-sem-poslednikh-matchey-iz-vosmi
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- Совершенно верно. Сокращать Лигу за счет клубов из исторических российских 
регионов, воспитывающих молодых игроков, - это ошибка. На мой взгляд, она 
отразилась и на отечественной вратарской школе.  
МЕЛЬНИЧУК И КОЧЕТКОВ ПОЛУЧИЛИ ШАНС, НО СКА НЕМНОГО ЗАВАЛИЛСЯ  
- В СКА на старте сезона сложилась интересная ситуация, когда бригаду 
вратарей на протяжении месяца составляли совсем юные Кочетков и Мельничук.  
- Да, но в Санкт-Петербурге молодые получили шанс только из-за травмы 
Хелльберга. И мы видели, что на определенном этапе СКА немного завалился, 
максимально быстро вернув в строй опытного иностранца. А вот Мельничуку и 
Кочеткову сейчас как воздух необходим полноценный сезон в КХЛ, пусть и в 
клубе уровнем ниже. Как в свое время Сорокину.  
- В целом интересно ваше мнение по молодым российским голкиперам.  
- В московском "Динамо" в системе клуба рядом с Еременко вырос Бочаров, мне 
он нравится, интересный и перспективный голкипер. В "Спартаке" мы, к 
сожалению, увидели, что молодые российские голкиперы пока не готовы 
конкурировать с легионером Гудачеком.  
Интересная ситуация на Дальнем Востоке, где наши молодые вратари стараются 
выдерживать конкуренцию с иностранцами. В Москве в матче с "Динамо" 
попытался исполнить Гашека финский чемпион мира Олкинуора из "Адмирала", 
выглядело это смешно, команду он подвел, поэтому Красоткину нужно набирать 
ход и поддавливать финна. Как это делает в "Амуре" Аликин - с чехом 
Лангхамером.  
ЛУЧШЕ ВИДЕТЬ В КХЛ САМСОНОВА И ШЕСТЕРКИНА, ЧЕМ ЛЕГИОНЕРОВ  
- Вы не обрадовались, когда в Северную Америку рванули Самсонов и 
Шестеркин...  
- Да, это способные голкиперы, которые еще не сформировались и которых 
хотелось бы видеть в КХЛ - вместо некоторых легионеров. Трудно сказать, 
своевременным ли было их решение, пройдут ли они через сито низших лиг 
Северной Америки. Самсонов уже на подступах к "Вашингтону", Шестеркин от 
"Рейнджерс" подальше, но шансы есть. Посмотрим, были ли они правы.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/pashkov_segodnya_yuny_sorokin_imel_by_malo_shanso
v_v_khl/ 

К заголовкам сообщений 

"Я никого не боюсь". Он бился в Америке, как зверь, а сейчас творит 
чудеса в КХЛ (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 октября 2019) 
Алексей Шевченко - о главной сенсации нового сезона КХЛ "Витязе" и его 
тренере Михаиле Кравеце  
" Витязь " неожиданно среди лидеров в регулярном чемпионате КХЛ, команда 
проиграла в основное время всего два матча ( ЦСКА столько же), и никто не 
понимает, что происходит. В клубе новый тренер из ВХЛ, в списке 
травмированных постоянно находятся лидеры, но это не мешает клубу 
побеждать.  
Тренер 
Этой весной я поехал в Санкт-Петербург, чтобы посмотреть плей-офф ВХЛ. " 
СКА-Нева " под руководством Михаила Кравеца встречалась с " Соколом " из 
Красноярска. Оба клуба были обескровлены в плей-офф Универсиадой, но 
питерский клуб все равно справился с крепким соперником.  
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В "Хоккейном городе" ты обязательно встретишь знакомых, я расспрашивал у 
питерских игроков о житье-бытье, узнавал, как обстановка, как тренер и вдруг 
понял, что про Кравеца вообще никто ни одного плохого слова не сказал.  
 - Он ко всем относится очень уважительно, - повторял мне каждый. - Всегда 
поможет, всегда объяснит. А как мы матчи разбираем!  
 - Как?  
 - Нам перед " Соколом " дали видео, где есть даже момент с тем, как ведет себя 
вратарь после свистка. Типа он определенным образом поднимает шайбу, 
определенным образом постукивает штанги. Кравец сказал, что как-нибудь надо 
помешать этому ритуалу - и тогда будет небольшое преимущество.  
Тогда я еще точно не знал, что Михаил Кравец будет работать в КХЛ. Дни 
Валерия Белова в " Витязе " были сочтены еще задолго до окончания сезона, но 
не было ясно, кто придет ему на замену.  
Говорили, что Петерис Скудра подписал контракт, а потом все изменилось. 
Соглашение с латвийским специалистом было в срочном порядке аннулировано, 
а потом появилась имя Кравеца. Причем довольно интересным образом.  
 - Я не знаю, кто это? - комментировал президент клуба Михаил Головков 
информацию, которая появилась в СМИ.  
Но ведь все уже знали, что это правда, и слова Головкова удивляли.  
 - Мне вообще позвонили из "С о чи" и поздравили с назначением, - усмехается 
нынешний тренер " Витязя ". - А кто первым позвонил из " Витязя "? Генеральный 
менеджер Игорь Варицкий.  
Сейчас Головков признает, что тогда был не прав, а мог бы все опровергать и 
сослаться, что его не так поняли. Зачем? Ну было и было. Кто из вас верил в 
Кравеца ? Не врите, если скажете, что это были вы.  
Тафгай  
Сомнения были. Сразу после назначения я начал наводить справки о новом 
тренере у его коллег из ВХЛ, и там уже единого мнения не было. Кто-то считал, 
что при Михаиле Григорьевиче хуже клубу не будет, но кто-то категорически 
утверждал, что он провалится.  
 - Я этого понять не могу, - пожимает плечами Кравец. - Мы, российские тренеры, 
должны как раз стоять друг за друга, поддерживать. Я искренне считаю, что в 
ВХЛ еще есть тренеры, которые прилично бы работали на более высоком 
уровне. А вместо этого "не получится", "провалится". Вот потому и выбирают 
иностранцев.  
Но Кравец удивлял. Первый раз я понял, что тренер у " Витязя " появился 
основательный, еще летом, до начала выставочных турниров. Приехав на 
занятие команды, поговорив с ним, я увидел спокойного, уверенного в себе 
человека, которого вообще ничего не пугало.  
Он с каким-то удивлением выслушивал мои предположения о том, что игроки из 
КХЛ пренебрежительно относятся к выходцам из Высшей лиги, а это, например, 
сломало карьеру Мисхату Фахрутдинову в "Амуре".  
 - Слушайте, вы мою статистику за океаном видели? - шепнул он мне. - На 
штрафные минуты обратите внимание. Я же никого не боюсь.  
Посмотрел. В низших лигах Кравец бился, как зверь, хотя габариты у него были 
не самые впечатляющие. И главное - сказано это было с уверенностью Олега 
Знарка, только очень вежливо и не угрожающе. Кубок мэра убедил меня, что в " 
Витязе " что-то зреет, так что к выступлению подмосковного клуба осенью лично 
яотношусь спокойно.  
Приставка  



 

 

Когда сейчас я разговариваю с хоккеистами клуба на разные темы, прошу 
поделиться наблюдениями, то не слышу ни одного плохого слова о Кравеце. 
Даже намека. Даже от тех, кто всегда был чем-то недоволен.  
 - Бывает, что-то не получится на льду, едешь на скамейку, думаешь, ох, сейчас 
достанется, - рассказывает Евгений Монс. - А тут тренер тебя встречает, мол, да 
ладно тебе, иди сейчас буллит исполни, покажи себя. То есть он не прибивает, а 
дает возможность исправиться.  
С Монсом связана одна байка, которую мне рассказывали из разных источников. 
Все знают, что Евгений едва ли не второй по силе в России по игре на приставке. 
И, говорят, что однажды к нему подошел Кравец и пообещал приставку эту 
разбить, чтобы хоккеиста ничего не отвлекало.  
Монс все опровергает.  
 - Евгений сидел в раздевалке и играл в телефоне, - объясняет сам Кравец. - Уже 
закончились все клубные мероприятия, он не нарушал дисциплину. Но вижу, что 
играет очень хорошо, пальцами быстро двигает. Я ему говорю, ты бы клюшкой 
так на льду двигал. Вот и вся история.  
 - А разбили бы приставку?  
 - Вряд ли, но если бы Евгений стал выступать хуже на площадке, то поставил 
бы вопрос о выборе сферы деятельности.  
Лидерство " Витязя " никак не сказывается на команде, на клубе. С генеральным 
менеджером Игорем Варицким до сих пор можно обсудить любую деталь, задать 
ему любой вопрос и он ответит, Михаил Головков здоровается, главный тренер 
ведет себя скромно, а я слежу за всеми пресс-конференциями. Период, когда все 
ходили с удивленными лицами, прошел. Теперь многие насторожены.  
 - Сейчас главное сделать так, чтобы ребята понимали, откуда пришли победы, 
- делится сокровенным второй тренер Александр Савченков. - В какой-тот 
момент они забывают, что все успехи связаны с командными действиями, когда 
все ложатся под шайбу, все выкладываются. В голову приходят мысли, что 
победы - результат чистого мастерства, а наша задача направить их в 
правильное русло. Но это очень трудно, так что проблемы будут.  
Посмотреть эту публикацию в Instagram 
Арена 
Зато зритель пошел. Правда, клубу до сих пор не разрешают проводить 
домашние матчи в выходные в 13 часов, что удобно для горожан, но, может быть, 
в КХЛ передумают. Но и так уже были проданы все билеты на " Спартак ", 
вероятно, на минское " Динамо " тоже придет полный стадион.  
Увы, ничего не изменилось вокруг хоккея. По-прежнему на досмотре какие-то 
странные люди в смешной одежде. Я все упрекаю клуб в том, что, допустим, мне 
неприятно, когда сумку досматривают ряженые, никогда не знаешь, что у них на 
уме, но Варицкий виновато пожимает плечами.  
 - Мы на этой арене арендаторы, - объясняет он. - На такие вещи повлиять не 
можем, плюс не забывайте, что " Витязь " не самый богатый клуб. Удобно тут 
использовать казаков (вот как они называются. - Прим. А.Ш. ) - нанимают их. 
Ничего с этим не сделаешь. Но мне главное, чтобы все было в порядке в 
раздевалке, с командой.  
Но к спортивной части не придерешься. Впрочем, если разобраться, то " Витязь 
" не делает ничего сверхъестественного. В нынешней КХЛ порядок внутри клуба 
- 80 процентов успеха. А Кравец оказался из тех, кто работает аккуратно.  
 - Я отгоняю от себя мысли, что чего-то там добился и мог бы работать с 
командами, которые точно претендуют на Кубок, - признается тренер. - Иногда 
бывает со мной такое, но я моментально напоминаю себе, что еще совсем ничего 
не добился.  



 

 

И заметьте - никто уже не вспоминает о драках в отношении " Витязя ". Кажется, 
что это было в другой жизни.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/kak-i-pochemu-pobezhdaet-odin-iz-
liderov-khl-vityaz-kto-takoy-mihail-kravec-1597763/ 

К заголовкам сообщений 

Интервью с новым вице-президентом "Металлурга" Сергеем Ласьковым 
(Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2019) 
Сергей Ласьков - о своих задачах в "Магнитке", проблемах команды, отношении 
к Илье Воробьеву и приглашении генерального менеджера. 
"Металлург" официально объявил о расставании с Геннадием Величкиным. Пост 
первого вице-президента команды занял Сергей Ласьков - новый человек в 
российском хоккее. "Чемпионату" удалось пообщаться с функционером и 
получить ответы на актуальные вопросы. 
 - Как произошло ваше назначение на должность вице-президента "Металлурга"?  
 - Позвонил президент компании ( Виктор Рашников. - Прим. "Чемпионат" ), 
сказал, что есть предложение возглавить клуб. Это было довольно неожиданно. 
Я вообще менеджер в производстве, хотя параллельно занимаюсь 
профессиональным баскетбольным клубом, и сам бывший спортсмен. Было 
дано время на обдумывание, у меня были определенные сомнения, что я в таких 
делах некомпетентен. Но у нас есть профессиональные тренеры, Илья Воробьев 
и его штаб. Моя основная задача - помочь им. Может быть, что-то не так в 
команде. Тема для меня знакомая - создать комфортные условия в команде, 
помочь всем сконцентрироваться на своих обязанностях, такие же задачи были 
у меня и в баскетболе. Поэтому дал добро Виктору Филипповичу Рашникову и 
сегодня подписал контракт на два года. Я уже успел переговорить с Ильей 
Петровичем перед вылетом команды в Череповец. Пока команда будет 
находиться в командировке, мы соберем коллектив клуба, поставим задачи. Нам 
необходимо убрать все отрицательные факторы. Пока я вникаю в дела, 
Воробьев, я думаю, полностью сконцентрируется на игре команды. 
 - Что для вас означает переход в другой вид спорта?  
 - Вид спорта другой, но он тоже командный. Самое главное - профессиональный 
подход к делу со стороны тренера. Что в баскетболе, что в хоккее у меня нет 
сомнений в уровне специалистов. Моя задача помочь Илье Петровичу 
сконцентрироваться на своей работе, исправить какие-то ошибки, которые были 
в подготовке команды, в селекционной работе клуба. Да, у хоккея своя 
специфика, но я - болельщик "Металлурга", и с этим видом спорта я знаком.  
 - Останетесь ли вы председателем попечительского совета баскетбольного 
клуба "Динамо" (Магнитогорск)?  
 - Да, там у меня руководящий пост немного другого характера. В "Динамо" есть 
люди, занимающиеся активным управлением, там дела идут своим чередом.  
 - После назначения в "Металлург" уже разговаривали с Геннадием Величкиным?  
 - Да, с Геннадием Ивановичем мы в хороших отношениях. Сейчас, конечно, у 
человека шок, он всю жизнь посвятил клубу. Сегодня я с ним разговаривал, 
обменивался впечатлениями. Величкин попросил два-три дня перерыва для 
более обстоятельной беседы, он очень переживает сейчас. На следующей 
неделе мы с ним встретимся, переговорим о том, что он планировал, что 
получалось и не получалось. Обсудим, почему получился такой старт сезона. 
 - Вы уже встречались с игроками "Металлурга"?  
 - Сегодня у меня был рабочий день, полностью посвященный 
металлургическому производству, так что с командой пообщаться не 
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получилось. Лишь перед отъездом "Металлурга" на выезд переговорил с Ильей 
Петровичем, попросил передать ребятам, чтобы они забыли про все проблемы 
и сконцентрировались на игре. У кого-то, возможно, бытовые проблемы или 
личное - все, что не получалось, будем решать. Пожелал удачи на выезде. А всю 
следующую неделю, пока команда на выезде, я полностью посвящу аудиту всего 
спортивного клуба. Начиная от подготовки арены, оборудования, бытовых 
условий спортсменов и заканчивая контрактами игроков "Металлурга" и 
развитием детской спортивной школы.  
 - Будете ли вы заниматься спортивной составляющей клуба, отвечать за 
селекцию?  
 - Да, я буду этим заниматься. Что такое хоккей, я знаю, буду по ходу дела 
погружаться в этот процесс. Буквально сейчас я сижу и изучаю структуры клубов 
НХЛ, например, "Торонто", наших команд в КХЛ. Есть, чем позаниматься, в том 
числе и бюджетной составляющей. По кадровым вопросам, каким-то возможным 
кадровым изменениям я пока сказать не могу. Повторюсь, главная задача - 
привести в нормальное состояние игроков.  
 - То есть привлекать специалиста на должность, например, генерального 
менеджера не планируется?  
 - Единственное, что может поменяться - функционал некоторых тренеров, 
расширение или изменение их полномочий. Дополнительных людей не будет, 
возможны только внутриструктурные изменения. Подумаем также над возвратом 
специалистов, которые уже работали с Воробьевым. Эти вопросы мы сейчас 
обсуждаем. 
 - В чем вы сейчас видите основные проблемы "Металлурга"?  
 - Возможно, где-то была упущена предсезонная подготовка. Я вижу некоторые 
нюансы, которые свидетельствуют именно о неправильной подготовке к сезону. 
Видно, что игроки подошли к чемпионату в разном функциональном состоянии. 
Второе - это селекция. Вижу, что очень много защитников атакующего плана. 
Поэтому случаются такие концовки матчей, как с "Адмиралом". Обычно 
атакующих защитников нужно два-три, максимум четыре, а в "Металлурге" их 
порядка шести человек. Возможно, это и было определенной ошибкой. Но это 
мой взгляд, как болельщика, пока я полностью не погрузился в работу. По 
возвращении команды обязательно поговорю с Ильей Воробьевым, послушаю 
его профессиональное мнение, у него все-таки большой опыт. Мне предстоит 
многому научиться, но учиться никогда не поздно.  
 - Реально ли поправить ситуацию для "Металлурга" уже в этом сезоне?  
 - Никогда нет ничего нереального. Поправлять ситуацию нужно обязательно, и 
у нас есть для этого возможности. Специализированный подход, 
профессионализм тренеров - задачи у "Металлурга" остаются высокими и на этот 
чемпионат. Тем более клуб очень популярен в городе, люди очень переживают. 
 - Каким вы хотите видеть "Металлург" в ближайшее время под вашим 
руководством?  
 - Ближайшая цель - команда должна показывать игру, достойную "Магнитки". 
Задача на перспективу - завоевание Кубка Гагарина. Кроме того, важнейшая 
составляющая - анализ работы детской хоккейной школы. Нужно понять, почему 
в последние годы так мало "Металлург" подтягивает своих игроков. 
 - У вас сейчас полное доверие к Илье Воробьеву и его тренерскому штабу?  
 - Доверие есть и с моей стороны, и со стороны президента клуба, который и 
приглашал Илью Петровича. Воробьев - человек, причастный к двум Кубкам 
Гагарина "Металлурга", и этим он смог доказать свою профпригодность.  
 - Расскажите, как в "Металлурге" будет происходить распределение полномочий 
между президентом клуба и вами?  



 

 

 - Естественно, каждый шаг с президентом компании не согласовывается. 
Подготовка к сезону, тренерский штаб, контракты игроков - все это проходит 
через Виктора Филипповича, потому что он тоже человек, погруженный в 
хоккейный процесс. Президенту все это интересно, но подписание договоров с 
игроками - это моя обязанность. Конечно, каждую кандидатуру я с Рашниковым 
согласовывать не буду. Иначе "Металлург" превратится в игрушку владельца 
клуба. У нас существует разграничение обязанностей, и Виктор Филиппович 
доверяет своим подчиненным.  

https://www.championat.com/hockey/article-3872141-intervju-s-novym-vice-
prezidentom-metallurga-sergeem-laskovym.html 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019 

• Sports.ru, Москва, 12 октября 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Хоккейный Урал продолжает жить прошлым. "Магнитка" выгнала 
Величкина, но это ничего не изменит (Sport24.ru, Москва, 12 октября 2019) 
Хоккейного менеджера в "Металлурге" назначать не собираются.  
В "Металлурге" началась настоящая революция после ухода с поста вице-
президента клуба Геннадия Величкина. Была введена новая должность первого 
вице-президента-директора (не очень понятно ее отличие от старой). Этот пост 
займет Сергей Ласьков, который в последние годы является председателем 
попечительского совета профессионального баскетбольного клуба из 
Магнитогорска, выступающего во второй Суперлиге. "Ласьков - выходец из 
Группы компаний ПАО "ММК" - обладает большим управленческим опытом. 
Много времени посвятил спорту", - сообщил клуб. В СМИ появилась 
информация, что новый директор будет заниматься финансами и оптимизацией 
бюджета, а поиск человека, который будет решать селекционные вопросы, все 
еще ведется. Однако на следующий день Ласьков дал программное интервью 
коллегам из "Чемпионата". И после его прочтения радужных перспектив у 
"Магнитки" я не увидела.  
Главная бомба осени в российском хоккее. Босса "Магнитки" Величкина уволили 
после 26 лет работы 
Наверное, главный вывод из всей беседы такой: людей со стороны клуб к работе 
привлекать не намерен. Ласьков официально заявил, что поиск нового 
генерального менеджера не ведется, а его функции будут распределены между 
ним и другими людьми, уже работающими в "Металлурге". Сам он будет отвечать 
за селекцию. Если это так, то из ямы команда вряд ли выберется. Основные 
претензии у Геннадию Величкину в последние годы возникали по 
комплектованию команды: ошибки в подборе игроков, тренеров и подписании 
неоправданно больших контрактов произошли из-за отсутствия селекционеров и 
скаутов в команде. Говорили, что в "Магнитке" некоторых новичков искали, 
просто опираясь на статистику по Eliteprospects. Талантливый менеджер, 
разбирающийся в хоккее, очень нужен уральскому клубу. Но в клубе не хотят это 
признавать, предпочитая использовать внутренние кадры, которые давным 
давно исчерпали себя. Ласьков - новый человек в хоккее, возможно (мы ведь 
ничего о нем не знаем), он и талантливый топ-менеджер, но без хоккейной базы 
или помощников с хоккейным бэкграундом ему не справиться. 
В прессе в качестве кандидатов на пост генменеджера называли фамилии 
Гомоляко, Вайсфельда и Ларионова. Правда, Гомоляко, работавший в прошлом 
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году скаутом сборной России, сейчас трудится в "Сочи". Ларионов устроился 
помощником Романа Ротенберга в ФХР. Вряд ли кого-то из них отпустят с 
нынешней работы. Вайсфельд был бы отличным кандидатом на роль спасителя 
"Металлурга", однако, говорят, что к нему даже не обращались. И очень зря. Со 
своим авторитетом, опытом и хитрым характером Леонид Владленович мог бы 
навести порядок.  
Ласьков в интервью заявил, что думает "над возвратом специалистов, которые 
уже работали с Воробьевым". Директор не уточнил, о каких людях идет речь. Но 
Сергей Гомоляко работал на посту менеджера, когда Воробьев был ассистентом 
Майка Кинэна. В чемпионский сезон 2015/16 с Ильей Петровичем трудился Майк 
Пелино и Сергей Звягин. Оба сейчас заняты в других клубах - Пелино в 
"Локомотиве" отвечает за большинство и нападающих, а Звягин - за вратарей в 
"Авангарде".  
В ближайшем будущем ожидаются изменения в "Металлурге". Вероятно, с кем-
то из игроков новый руководитель захочет расстаться после проведенного им 
аудита. Возможно пертурбации коснутся и тренерского штаба. Они как раз не 
помешают команде, потому что отношения Воробьева с помощниками 
напряженные. С Козловым у них давний конфликт, именно Виктор был одним из 
тех, кто два года назад приложил руку к увольнению Ильи Петровича. Что 
касается хоккеистов, то в усилении клуб вряд ли нуждается (на бумаге состав 
приличный), а расторжение контрактов с теми, кто не вливается в игру, влечет 
потерю денег. 
Похвально, что Сергей Ласьков, зайдя на новую должность, начал изучать 
структуру работы "Торонто" (так говорит в интервью). Но научиться новому 
ремеслу за день нереально даже гению. В НХЛ люди годами идут к должности 
генерального менеджера, часто начиная в структуре клуба с самых низов. Но в 
России так бывает крайне редко, если вообще бывает. В Магнитогорске 
владелец клуба поставил на пост руководителя своего приближенного человека, 
который до этого ни дня не работал в хоккее. И это теперь считается отличным 
способом по выходу из кризиса?  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-12-chto-zhdet-magnitogorskiy--metallurg-
posle-uvolneniya-gennadiya-velichkina-intervyu-novogo-direktora-sergeya-laskova 

К заголовкам сообщений 

Береглазов: было видно, что Величкин расстроен увольнением. Наша 
вина тоже есть (Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2019) 
Защитник "Металлурга" Алексей Береглазов поделился впечатлениями от 
победы над "Северсталью" (2:1) и прокомментировал отставку вице-президента 
клуба Геннадия Величкина. 
"Всем тяжело, расставались тяжело. Особо даже не видел Величкина, после 
игры пожал руку, пожелал всем удачи. Видно, что он расстроен. Наверное, не 
давали нужный результат, наша вина в этом есть.  
Стараемся игру переводить в зону атаки, но, наверное, в третьем периоде 
"Северсталь" нас немного задавила. Пришлось играть попроще, в среднюю зону 
выводить.  
Конечно, травмы игроков заставляют идти и биться за них. И молодые ребята 
есть, стараемся выходить таким составом, какой есть. Нам в любом случае 
нужны очки", - сказал Береглазов в беседе с корреспондентом "Чемпионата" 
Еленой Кузнецовой.  

https://www.championat.com/hockey/news-3872835-bereglazov-bylo-vidno-chto-
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Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Белов, Назаров или Юрзинов? Кто может заменить Крикунова в 
"Динамо"? (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019) 
Ситуация в московском "Динамо" начинает напоминать кризис, а решать ее 
нужно как можно скорее. 
Дела у динамовцев, откровенно говоря, стали совсем плохи. Коллектив 
Владимира Крикунова выиграл только один матч из последних шести. Случилось 
это в субботу, 5 октября, в Екатеринбурге. Тогда бело-голубые одержали победу 
со счетом 4:1. Но этот успех очень сильно контрастирует с домашними 
поражениями от "Йокерита" и "Северстали", а также, с выездными неудачами во 
встречах со СКА, "Сибирью" и "Трактором". 
 Первое, что бросается в глаза - команда очень мало забивает. Достаточно 
сказать, что в трех из шести последних поединках динамовцы забрасывали всего 
по одной шайбе, а в игре с "Сибирью" им так и не удалось поразить ворота 
соперника. С такими бедовыми показателями далеко не уедешь. К тому же, у 
"Динамо" забивает, по сути, только первая пятерка. Лишь в Екатеринбурге к 
этому немаловажному делу подключились другие сочетания. Да и то, для первой 
тройки очень важно присутствие Андре Петерссона. Если швед есть в составе, 
тогда у нее что-то может получиться. Если же его нет в заявке, как это было в 
матче с "Сибирью", то с голами возникает даже не то, чтобы напряженность. Их 
попросту нет. 
Очень красноречиво выглядит статистика нападающих "Динамо". Практически у 
половины из них за сыгранную треть регулярного чемпионата набралось 
мизерное количество баллов за результативность. Более того, такие люди, как 
Даниил Тарасов, Александр Петунин, Иван Муранов, Андрей Алексеев, 
Владислав Михайлов и Максим Афиногенов пока что вообще не отметились 
никакими результативными действиями. Особенно в этой связи расстраивают 
Тарасов и Афиногенов. Первый, пусть иногда, но попадает в созидательные 
тройки, а значит, имеет достаточно игрового времени. А от Максима, несмотря 
на возраст, мы всегда ждем феерии в атаке. Но в этом сезоне он, как правило, 
выходит в четвертом звене, где шансы на то, чтобы отличиться, понижаются. К 
тому же, ему 40 лет, а годы имеют достаточно противное свойство брать свое со 
временем. Возможно, время Максима уже настало, но тут уже ему виднее. 
А вот настал ли момент для отставки Владимира Васильевича Крикунова - 
решать руководству клуба. Результаты команды складываются таким образом, 
что она может случиться в любой момент. В таком случае, неизбежно возникает 
вопрос: а кому же придется вытаскивать команду из нынешней незавидной 
ситуации? Вариант с Зинэтулой Хайдаровичем Билялетдиновым отметаем 
сразу. Конечно, история с его возвращением в родной клуб, в составе которого 
он провел пятнадцать сезонов как игрок, а также, еще семь лет в качестве 
главного тренера, выглядела бы очень красиво. Но вполне очевидно, что 
опытный специалист сейчас отдыхает от хоккея и, скорее всего, отвергнет 
возможное предложение. Остается еще несколько человек, которые, так или 
иначе, раньше уже были связаны с "Динамо". 
C конца прошлого года без работы находится Андрей Назаров. Он известен как 
отличный мотиватор, и его приход мог бы психологически встряхнуть команду. А 
это крайне необходимо для того, чтобы выйти из крутого пике, куда динамовский 
коллектив постепенно попадает. К тому же, Андрей Викторович хорошо работает 
с молодежью, которой у "Динамо" немало. Насколько Назаров будет хорош в 
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долгосрочной перспективе - это другой вопрос. Но в качестве пожарника он 
может хорошо сработать. 
То же самое касается и Владимира Юрзинова-младшего. В подобном качестве 
ему пришлось побывать в сезоне 2017-18, когда его в декабре позвали в 
"Сибирь". И тогда он хорошо справился с брошенным ему вызовом, выиграв 13 
из оставшихся 17 матчей. К сожалению, даже такого впечатляющего финишного 
спурта сибирякам не хватило, потому что слишком многое было упущено в 
начале сезона. Тогда они уступили всего одно очко занявшему восьмое место 
"Амуру". Юрзинов известен как специалист, который умеет ставить интересную 
игру в атаке, что сейчас очень нужно "Динамо", чье нападение работает далеко 
не лучшим образом. 
Временно отдыхает сейчас бывший наставник "Витязя" Валерий Белов, которого 
также можно было бы привлечь к этой работе. За три года работы с 
подмосковным клубом он дважды вывел его в плей-офф, чего до его прихода 
никто не мог сделать. Белов умеет выжимать максимум из имеющего состава, 
что он доказал, возглавляя бело-красных. К тому же, "Динамо" - далеко не чужой 
клуб для Валерия Геннадьевича. В сезоне 2003-04 Белов работал здесь 
ассистентом у Зинэтулы Билялетдинова, а в середине-конце девяностых он 
провел четыре сезона за клуб в качестве игрока. 
Безусловно, фигура Владимира Васильевича Крикунова вызывает громадное 
уважение. Это маститый специалист с огромным опытом, которому по силам 
вытащить команду из текущей ситуации. Но в случае, если "Динамо" продолжит 
проигрывать, такая мера как увольнение главного тренера будет выглядеть 
вполне оправданно.  

https://allhockey.ru/article/show/366680-
Belov_Nazarov_ili_Yurzinov_Kto_mozhet_zamenit_Krikunova_v_Dinamo 

К заголовкам сообщений 

Еременко - 5-й вратарь в отечественном хоккее, проведший 400 матчей за 
один клуб (Чемпионат.com, Москва, 12 октября 2019) 
Московское "Динамо" принимает в Москве "Автомобилист" в матче регулярного 
чемпионата Континентальной хоккейной лиги. 
Голкипер бело-голубых Александр Еременко проводит 400-й матч за московское 
"Динамо". В отечественном хоккее отметку в 400 матчей за один клуб 
преодолели только четыре голкипера: Виктор Коноваленко ("Торпедо"), 
Владислав Третьяк (ЦСКА), Юрий Шундров ("Сокол") и Василий Кошечкин 
("Металлург" Мг). 
39-летний Еременко защищает цвета "Динамо" с 2011 года. Кроме того, он 
выступал за московский клуб с 2001 по 2005 год. Помимо этого Александр играл 
за "Ак Барс" и "Салават Юлаев". В КХЛ на счету Еременко до сегодняшней 
встречи было 439 матчей.  

https://www.championat.com/hockey/news-3872559-erjomenko--5-j-vratar-v-
otechestvennom-hokkee-provedshij-400-matchej-za-odin-klub.html 

К заголовкам сообщений 

Мартемьянов: "Автомобилист" мало забивает, не хватает куража, 
сыгранности" (Sport24.ru, Москва, 13 октября 2019) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов прокомментировал 
результат матча КХЛ с московским "Динамо" (3:6). 
"Хочу поздравить "Динамо" с заслуженной победой. Игра была напряженная. Мы 
провели неплохой период, но не поймали момент, когда хозяева добавили. Вся 
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игра была в нашей зоне, поднагрузились защитники, и пошли ошибки, которые 
соперник быстро реализовал. По самоотдаче претензий к игрокам у меня нет. 
Выполнение игрового задания? Возможно, но хоккей есть хоккей. 
Почему только две победы в девяти матчах? Мало забиваем. Сейчас не хватает 
куража, сыгранности. Тяжело играть в обороне. Видимо, соперник готовится 
лучше", - цитирует Мартемьянова пресс-служба "Динамо".  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-13-martemyanov-avtomobilist-malo-
zabivayet-ne-khvatayet-kurazha-sygrannosti 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 12 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Знарок: "Спартак" в матчах с лидерами КХЛ выкладывается сильнее, чем 
с аутсайдерами (ТАСС, Москва, 12 октября 2019) 
Главный тренер отметил, что в матче с "Амуром" решающее значение сыграла 
реализация моментов 
Хоккеисты московского "Спартака" отдают больше сил и эмоций в матчах с 
лидерами Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), чем с командами из нижней 
части таблицы. Об этом на пресс-конференции рассказал главный тренер 
красно-белых Олег Знарок. 
В субботу "Спартак" в домашнем матче регулярного чемпионата уступил 
хабаровскому "Амуру" со счетом 1:2 по буллитам. "Амур" до начала встречи 
занимал последнее место в турнирной таблице Восточной конференции. 
"Вратари здорово сыграли, но если не использовать моменты, то, конечно, 
будешь без очков. У нас многое не получалось, не блокировали броски, не идет 
большинство. Мы отдаем больше сил и эмоций в играх с лидерами, но это 
полная ерунда, должны выходить со всеми. Дело в реализации моментов, 
немножко давит, когда не забиваешь", - отметил Знарок. 
Главный тренер "Амура" Александр Гулявцев отметил хорошую игру обоих 
вратарей - Евгения Аликина и Юлиуса Гудачека. "Игра была хорошая, живая, 
несмотря на счет, были моменты и у нас, и у соперника. "Спартак" имел 
преимущество, но хочу отдать должное вратарям обеих команд. У нас 
результативность пока не на очень высоком уровне, но сегодня мы много бросков 
поймали на себя, сейчас для нас два очка важнее, чем рисунок игры", - сказал 
Гулявцев. 
"Спартак" занимает шестое место в Западной конференции, имея в активе 18 
очков после 18 матчей. "Амур" расположился на 11-й строчке в Восточной 
конференции, набрав 13 очков в 17 матчах. 16 октября "Спартак" примет 
новосибирскую "Сибирь", "Амур" днем ранее дома сыграет с ярославским 
"Локомотивом".  

https://tass.ru/sport/6993513 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Величкин предпринимает попытки вернуться в "Магнитку"? 
Кто будет отвечать за селекцию? (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 12 октября 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Решение 
Наконец-то, официально объявлено о том, что Геннадий Величкин покидает 
"Металлург" и больше не будет занимать пост вице-президента клуба. На 
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многочисленных сайтах под этой новостью всегда находился один или два 
комментатора, которые писали примерно следующее: "Чему вы радуетесь, при 
Величкине было два кубка, какие-то достижения, а вы его ругаете. При новом 
будет хуже". Причем, фразы были одинаковые, в некоторых повторялась 
пунктуация и закралась мысль, что Величкин уже начал борьбу за возвращение. 
Для меня эти аргументы выглядит смешными. Так давайте будем требовать, 
чтобы Евгений Кузнецов, Владимир Тарасенко и Артемий Панарин вновь 
выступали за молодежную сборную, ведь с ними команда выиграла турнир. 
Возраст? А не волнует, ведь была победа. Практически в любой профессии, 
исключая, возможно, преподавательскую, нельзя жить воспоминаниями и 
прежними заслугами, а в спорте так каждый день требуется доказывать свою 
конкурентоспособность. Величкин - растерялся, он слишком был уверен в том, 
что выше него только Рашников, а дальше уже бог. И это было видно по 
поведению, по словам, по решениям. Сейчас его не будет нигде, даже в 
структурах КХЛ и он станет тем, кем и был всегда в наших глазах - простым 
наемным работником, который иногда хорошо справлялся с обязанностями, но в 
последнее время прекратил шевелиться. 
Сегодня руководство хоккейного клуба "Металлург" приняло решение о внесении 
изменений в структуру управления и управляющие органы клуба. В частности, 
введена должность первого вице-президента-директора хоккейного клуба 
"Металлург". На нее назначен Сергей Ласьков. Сегодня же расторгнут контракт с 
Геннадием Величкиным, занимавшим пост вице-президента ХК "Металлург". ? 
Отметим, что Сергей Ласьков - выходец из Группы компаний ПАО "ММК" - 
обладает большим управленческим опытом. Много времени посвятил спорту. В 
последние годы является председателем попечительского совета 
профессионального баскетбольного клуба "Динамо" (Магнитогорск). ? 
Руководство клуба благодарит Геннадия Ивановича Величкина за многолетнюю 
работу и высокие результаты, достигнутые хоккейной командой благодаря его 
профессионализму и неравнодушному отношению к? развитию магнитогорской 
хоккейной школы. #братьяпоогню #Металлург #Магнитогорск #ммк 
Пока в "Металлурге" на его место поставили типичного человека Виктора 
Рашникова, ответственного за баскетбол, который будет "контролировать 
финансовую деятельность". Кто будет генеральным менеджером - тайна, даже 
слухов никаких. Но пока не выходили ни на Леонида Вайсфельда, ни на Сергея 
Гомоляко. В клубе не понимают, что времени нет, надо производить назначения 
срочно, а от этого зависит судьба команды. Не забывайте, что новому менеджеру 
придется столкнуться с большим противодействием со стороны Величкина. Он 
сделает все, чтобы помешать новым людям. Я это вижу по комментариям.  
Новичок 
В "Локомотиве" продолжаются чудеса. Александр Ардашев отправил на трибуны 
Дмитрия Красоткина, который слишком перетягивал одеяло на себя, а вернул на 
скамейку Дениса Гребешкова, которого брали переводчиком. При этом 
аргументы для изменения были совершенно непонятные: какой-то сорванный 
голос... я вообще так и не понял, про что речь. Я так понимаю, что Ардашев 
надеется остаться главным без приставки "исполняющий обязанности" и 
работает в этом направлении. 
Несмотря на то, что на тренерском мостике неразбериха, клуб все равно берет 
хоккеистов. Контракт подписал Магнус Пяйярви, который прошлый сезон провел 
в "Оттаве". Я совершенно не собираюсь рассказывать о богатой биографии 
Магнуса. Достаточно сказать, что он входит в топ-10 разочарований, 
составленной из игроков, выбранных в первой десятке драфта НХЛ. Последние 



 

 

годы за океаном он выступал ужасно, но это, напомню, вообще не дает никакой 
информации о будущем в КХЛ.  
Гораздо интересней, какого легионера он заменит в Ярославле. Кандидатов два: 
Стаффан Крунвалль и Тай Рэтти. Швед уже не бегает, допускает детские ошибки 
и совершенно не помогает команде. Но он много сделал для "Локомотива", его 
любят, кроме того, всегда существует вероятность, что он наберет форму и 
окажется лучшим. Рэтти посоветовал Мактавиш, в последнее время он перестал 
попадать в состав, да и когда выходил на лед, не блистал. Но опять же он 
довольно крутой форвард, а летом мы видели, что по мастерству к нему нет 
вопросов. Кроме того, в атаке "Локомотива" не все гладко. Это будет тяжелый 
выбор, но что творится в голове у менеджеров, никто не знает. Так что просто 
ждем, пока ясно, что они выберут худшее решение. Так работают в "Локомотиве". 
Матч 
Центральная игра пятницы прошла в Казани и местный "Ак Барс" был уничтожен 
ЦСКА со счетом 2:5. Если у кого-то были сомнения в том, кто будет победителем 
турнира, то они исчезли окончательно. Игорь Никитин не зря сказал, что его 
команда очень сильно соскучилась по таким матчам, все остальные соперники 
не ровня армейскому клубу, а с казанцами интересно. И вот при полной 
концентрации, в оптимальном составе они катком прошлись по сопернику, 
который вроде бы тоже является фаворитом. Возможно, мы видели будущий 
финал, но если так, то все закончится быстро, как и в прошлом сезоне. 
Цифры нам не нравятся совсем. Посмотрим быстренько и перейдем к отчету ? 
Что же у "Ак Барса" не так? Во-первых, очевидно, что-либо надо искать сильного 
тренера вратарей, либо голкипера, либо ждать возвращения Эмиля Гарипова, 
но последний вариант слишком рискованный. Без тренера вратарей Адам 
Рейдеборн не будет прогрессировать. Сергей Абрамов в клубе выполняет роль 
"легенды клуба", а ни Олег Горбенко, ни Павел Зубов, ни сам Квартальнов не 
способны помочь вратарю в развитии. Во-вторых, очень большие вопросы к 
легионерам. Не ко всем. Джастин Азеведу - в порядке, Патрис Кормье старается, 
а вот Мэттью Фрэттин уже не первый раз откровенно выпадает. Во всех трех 
проигранных матчах канадец ничем не помог, он забил только "Сочи" и 
"Куньлуню", а с этим справился бы любой молодой парень. В-третьих, система 
Дмитрия Вячеславовича пока еще непонятна команде. Отбрасываю мысли, что 
совершенно не подходит, но многие явно не адаптировались. Все это придет, 
вероятно, к финалу. Но для Квартальнова финал будет отличным результатом, 
между прочим. В первый-то сезон!  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/gennadiy-velichkin-oficialno-pokinul-
metallurg-no-v-magnitogorske-tyanut-s-novym-menedzherom-po-selekcii-glavnyy-
favorit-vostoka-ak-bars-ustupil-cska-po-vsem-statyam-2-5-1597614/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
"Нефтехимик" подписал контракты с Энлундом и Берглундом (Allhockey 
(allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019) 
"Нефтехимик" заключил однолетние односторонние контракты с финским 
форвардом Йонасом Энлундом и шведским нападающим Якобом Берглундом.  
31-летний Энлунд в прошлом сезоне защищал цвета "Трактора". Финский 
нападающий провел 45 матчей в регулярном чемпионате КХЛ, записав на свой 
счет пять заброшенных шайб и 13 результативных передач при показателе 
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полезности "-13" и 14 минутах штрафного времени. В плей-офф Энлунд принял 
участие в четырех матчах и отметился одной результативной передачей. 
27-летний Берглунд начал нынешний сезон в составе рижского "Динамо". 
Шведский хоккеист принял участие в восьми встречах регулярного чемпионата 
КХЛ, отметившись тремя заброшенными шайбами и одной результативной 
передачей с показателем полезности "-3" и шестью минутами штрафа. 
Впоследствии руководство рижан расторгло контракт с игроком.  

https://allhockey.ru/news/show/366656-
Neftehimik_podpisal_kontrakty_s_Enlundom_i_Berglundom 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" подписал контракт с хоккеистом Егором Дугиным (Р-Спорт, 
Москва, 12 октября 2019) 
"Сочи" подписал контракт с хоккеистом Егором Дугиным, сообщается на 
официальном сайте клуба КХЛ. 
Как отмечается, двустороннее соглашение с 28-летним форвардом рассчитано 
до конца нынешнего сезона. 
Дугин является воспитанником челябинского "Трактора", вместе с которым стал 
серебряным призером КХЛ в сезоне-2012/13. Также он выступал в лиге за 
московское "Динамо", владивостокский "Адмирал", новосибирскую "Сибирь" и 
нижегородское "Торпедо". Всего форвард провел в КХЛ 388 матчей, в которых 
набрал 109 очков (48 шайб + 61 результативная передача).  

https://rsport.ria.ru/20191012/1559714364.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Колобков: побольше бы таких хоккеистов в России, как Зарипов (Р-Спорт, 
Москва, 12 октября 2019) 
Нападающий казанского "Ак Барса" Данис Зарипов является примером, он 
реализует себя не только в спорте, но и за его пределами, побольше бы в стране 
было таких хоккеистов, заявил министр спорта России Павел Колобков. 
Колобков в субботу проводит встречу с представителями спортивных школ и 
организаций Татарстана. Зарипов является пятикратным обладателем Кубка 
Гагарина и лучшим бомбардиром "Ак Барса" в истории КХЛ. 
"Нам побольше бы (таких) хоккеистов в России, как Зарипов. Видел его вчера на 
игре с ЦСКА, хорошо играл. Он реализует себя в жизни, как бизнесмен. Он 
молодец. Побольше бы таких, как он. Многие ребята сейчас рано заканчивают 
карьеры. Данис является примером для них", - заявил Колобков на встрече.  

https://rsport.ria.ru/20191012/1559706141.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 12 октября 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019 

К заголовкам сообщений 
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(основные новости) 
 
Генменеджер "Миннесоты" прилетит на переговоры с Капризовым в 
ноябре (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 12 октября 2019) 
Генеральный менеджер "Миннесоты" Билл Герин в конце ноября прилетит в 
Москву для переговоров с нападающим ЦСКА Кириллом Капризовым. 
Напомним, Капризов был выбран "Миннесотой" на драфте в 2015 году под 
общим 135-м номером. Планируется, что в следующем сезоне он уедет в НХЛ. 
22-летний Капризов - лучший бомбардир текущего регулярного чемпионата КХЛ. 
В 16 матчах форвард набрал 18 (10+8) очков при показателе полезности "+2".  

https://allhockey.ru/news/show/366704-
Genmenedzher_Minnesoty_priletit_na_peregovory_s_Kaprizovym_v_noyabre 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Бывшего босса клуба КХЛ могут посадить на 7 лет. При нем "Трактор" 
сотрясали скандалы (Sport24.ru, Москва, 12 октября 2019) 
Теперь Борис Дубровский скрывается в Швейцарии.  
Истории, когда бывших чиновников начинают преследовать за нарушения 
законов, в современной России довольно обыденны. Сейчас стало известно о 
возбуждении уголовного дело в отношении бывшего губернатора Челябинской 
области и экс-президента хоккейного "Трактора" Бориса Дубровского.  
Процесс был запущен еще в весной. 18 марта Федеральная антимонопольная 
служба (ФАС) обвинила действующего губернатора в антиконкурентном сговоре 
с компанией "Южуралмост". По данным ФАС, при проведении 29 аукционов на 
строительство дорог в Челябинской области, "были допущены нарушения 
антимонопольного законодательства на сумму свыше 8 миллиардов рублей". На 
следующий день после этого заявления Дубровский подал в отставку, 
соответственно сразу же отошел и от хоккейных дел (официально покинул 
"Трактор" в апреле).  
В июне челябинские СМИ сообщили, что экс-губернатор отправился на лечение 
в Швейцарию. Откуда до сих пор не вернулся. В пятницу, 11 октября, стало 
известно, что следственный департамент МВД РФ принял к производству 
уголовное дело в отношении Дубровского, подозреваемого в злоупотреблении 
должностными полномочиями, ущерб по делу о хищении бюджетных средств 
оценивается в сумму более 20 млрд рублей. Об этом ТАСС сообщил адвокат 
Игорь Трунов, который не представляет интересы обвиняемого. Бывшей главе 
уральского региона грозит до семи лет тюрьмы.  
В материалах делах говорится, что в период с 2016 по 2018 году с компанией АО 
"Южуралмост" было заключено 15 контрактов после побед в конкурсах на 
строительство и реконструкцию дорог. В сговоре и подтасовке результатах 
обвиняется Дубровский. Если до его вступления в должность губернатора у 
компании было 9% челябинских дорожных подрядов, то после - стало 92%. 
 - Дивиденды за выигранные конкурсы зачислялись на счета ЗАО "Виста", 
владельцем контрольного пакета которого является Дубровский, - считает 
следствие (ТАСС). 
В кулуарах подозревают, что это было не единственное правонарушение 
Дубровского, якобы в те годы в "Тракторе" не все сделки совершались строго по 
закону. При нем челябинский клуб дошел до финала Востока в сезоне 2017/18 и 
стал обладателем бронзовых медалей КХЛ. При этом эпоху правления 
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Дубровского и его подчиненных Сеничева и Губарева (с первым экс-губернатор 
еще работал на Магнитогорском металлургическом комбинате) нельзя назвать 
успешной. Они подписывали контракты с обладателями "правильных" фамилий, 
увольняли тренеров, теряли лучших воспитанников, отключали комментарии в 
социальных сетях клуба. А Сеничев, работавший директором, неоднократно 
попадался на банальном хамстве.  
Дубровский был одним из самых нелюбимых губернаторов Челябинской 
области. Болельщики "Трактора" тоже были в восторге от его правления в клубе. 
И вряд ли кто-то сейчас жители Челябинска сочувствуют бывшей главе региона. 
Скорее люди ждут, что следствие обнаружат и другие правонарушения 
Дубровского.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-10-12-protiv-byvshego-prezidenta-traktora-i-
eks-gubernatora-chelyabinskoy-oblasti-borisa-dubrovskogo-vozbuzhdeno-
ugolovnoye-delo 

К заголовкам сообщений 
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